

ECONOMÍA

El gobierno estudia bajar precio de gasoil y hará anuncio en "pocos días"

El ministro de Economía, Danilo Astori, dijo que el gobierno espera "dar a conocer" en los próximos días una baja del precio del gasoil.



lun jun 5 2017 13:00

El gobierno está estudiando realizar una baja del precio del gasoil y la medida será anunciada en los próximos días. Así lo confirmó el ministro de Economía, Danilo Astori, en declaraciones que realizó este fin de semana, mientras visitaba el departamento de Colonia.

Según recoge radio Uruguay, Astori sostuvo que "estamos en el estudio una rebaja del precio del gasoil que esperamos dar a conocer en próximos días".

Y puntualizó que "es una medida a corto plazo porque nos parece que ese es uno de los problemas que está teniendo gran parte de la producción agroindustrial del país".

"No puedo adelantar el resultado del trabajo que estamos realizando porque no lo hemos culminado, pero estoy hablando de pocos días", dijo en relación al anuncio que realizarán.

Y añadió que la medida "se enmarca en un proceso en que al tiempo en que se va equilibrando la situación de Ancap, esperamos que eso se refleje no solo en el precio del gasoil, sino en todos los bienes que vende Ancap".